



## El ascenso de la Ramera-Babilonia

El mundo está transicionando hacia una Nueva Era, nos dirigimos al año 2030 (número 2). La próxima era estará marcada por una oscuridad tan densa que no tendrá precedentes, veremos globalmente una aceleración y liberación del mal. Pero, al mismo tiempo, habrá un incremento de luz y gloria dentro del pueblo de Dios entendido y alineado con Él.

**En los próximos años veremos un evento escatológico clave, el surgimiento de “Babilonia la grande”. Esto lo encontramos en Apocalipsis 17 y 18 (algunos eruditos y teólogos se refieren a ella como “la Ramera de Babilonia”)**

Mientras que muchos en el Cuerpo de Cristo se han centrado en la Marca de la Bestia (Apocalipsis 13:17), lo más apremiante y a lo que tenemos que estar vigilantes es al surgimiento de la Ramera-Babilonia. **Si entendemos la narrativa bíblica, esta aparición será la antesala al establecimiento del sistema de la Bestia y su Marca.** Babilonia sentará las bases para el ascenso y reinado del Anticristo.

**Es hora de que el Cuerpo de Cristo preste atención. Tenemos que cambiar nuestras prioridades, para enfocarnos y comprender claramente quién es la Ramera-Babilonia. ¡Debemos prepararnos para su pronto surgimiento!**



## ¿Qué y quién es la Ramera-Babilonia?

¿Sabías que la profecía más larga tanto en el Antiguo como en el Nuevo Testamento es la que nos presenta a la Ramera-Babilonia?(Jer. 50–51; Apocalipsis 17–18)

¿Por qué?, Dios quiere que nosotros, especialmente la generación de los Últimos Tiempos, tengamos entendimiento con respecto a la Ramera-Babilonia, porque eso será crucial para nuestro futuro.

**La Ramera-Babilonia es un espíritu y un sistema. Espiritualmente, se manifestará a través de una red religiosa perversa y eventualmente se convertirá en un sistema económico global infiltrado en todas las naciones.** Tendrá autoridad y control sobre muchas naciones mediante la seducción y el engaño (Apocalipsis 17:1-2).

**Será una entidad religiosa y económica global que promoverá una sola Religión Mundial y una Economía global. Esto preparará el escenario para la adoración al Anticristo y el sistema de la Marca de la Bestia.**

¡Por eso es tan importante tener entendimiento!

De hecho, las crisis muy probablemente conducirán a las naciones al surgimiento del sistema de la Ramera-Babilonia. Dios quiere que el Cuerpo de Cristo despierte y actúe ante esta realidad venidera. Hay que buscar el rostro de Abba urgentemente y hacer de la preparación una prioridad, tanto para nosotros como para los demás. Debemos afirmar nuestra confianza en Él, para estar listos para lo por venir.



## La raíz y el origen de la Ramera-Babilonia

El nombre “*Babilonia la Grande*” citado en Apocalipsis 17:5, nos da una poderosa pista acerca de la raíz y el origen de la Ramera-Babilonia. Dicho origen se remonta hasta la Torre de Babel, Génesis 11. En Babel la humanidad se unió e intentó llegar a Dios, pero en sus propias fuerzas. Querían acceder ilícitamente al reino espiritual y hacerlo de una manera prohibida por el Eterno. Quisieron abrir una puerta al cielo y forzar a Dios a descender a la tierra.

### ¡Fue una rebelión contra Dios!

Lo que sucedió en la Torre de Babel se repetirá en el Fin de los Tiempos, el espíritu que obró entonces será el mismo que se manifestará en la Ramera-Babilonia. Con la diferencia que esta vez ¡será mucho peor!.

A medida que nos acercamos a la plenitud de los tiempos, Dios permitirá que este espíritu alcance su plenitud en la abominación desoladora (2 Tes. 2:7-11; Apocalipsis 17:4). El reino demoníaco y humano se comunicarán de manera sin precedentes. La Ramera-Babilonia tendrá el máximo poder diabólico y ocultista. **Habrán unas densas tinieblas y engaño espiritual sobre la tierra, por ello los juicios de Dios se desatarán en los últimos tiempos.**



## El sistema religioso de la Ramera

El término “ramera” o “prostituta” en el Antiguo Testamento lo encontramos mencionado hacia la nación de Israel, cuando la nación se vinculaba con la idolatría (2 Crónicas 21:13; Oseas 1:2; 2:5, 7; 4:11–19). El término “*Madre de las Rameras*” señala el hecho de que Babilonia es el origen de todas las religiones falsas (Apocalipsis 17:5). Por ese motivo, ella tendrá la capacidad de unificarlas para ser una sola religión. En términos espirituales Babilonia es fortalecida por el mismo Satanás. Esta Ramera se moverá poderosamente en hechicería, engañará a los corazones y la conciencia de las personas (Apoc. 18:23; 1 Tim. 4:1-2).

**Babilonia será un sistema religioso enfocado en “la afirmación y la tolerancia”, sin aparentes valores absolutistas.** Este sistema religioso se levantará contra los verdaderos creyentes en Yeshua (Apocalipsis 17:6; 18:24), y muchos serán martirizados por ella.

Babilonia tendrá apariencia de justicia, alimentará a los pobres y participará en proyectos humanitarios, se mostrará “buena y compasiva”. Las naciones se regocijarán por la unidad y la paz mundial que traerá este movimiento religioso global. Los conflictos bélicos serán vinculados a las diferencias religiosas, por ello esta nueva religión será “la solución” que permitirá que las naciones prosperen.

Los moradores de la tierra, incluidos los creyentes sin entendimiento, serán engañados por la Ramera. ¡La abrazarán porque realmente creerán que es buena!

Todas las religiones se verán involucradas, incluso las iglesias cristianas modernas sincretistas. Es probable que líderes religiosos cristianos y judíos desempeñen un papel dentro del liderazgo de esta entidad. El objetivo de este sistema será “la paz” y la tolerancia. Sin embargo, cualquiera que no esté de acuerdo o que no participe del

sistema será considerado enemigo de la paz. Incluso, muy probablemente se promulguen leyes que procuren procesar los que se resistan (Apocalipsis 17:6).



Incluso hoy en día, hay quienes trabajan para unir a las tres religiones monoteístas (cristianismo, judaísmo e islamismo). Buscan unificar el “cristianismo” liberal (católico, protestante u ortodoxo) con el Islam y el judaísmo moderado, junto al hinduismo, el budismo, la Nueva Era, etc. Cada grupo tendrá que comprometer su moralidad, en pos de la tolerancia y la tan ansiada “unidad”.

Es importante adquirir la comprensión acerca del surgimiento de la Ramera-Babilonia, ella seducirá y engañará poderosamente a Israel, la Iglesia y a los habitantes de la tierra. ¡Tenemos que prestar atención y discernir!, surgirá disfrazada de solución, de estabilidad y paz en medio de tiempos difíciles.

El mundo verá que esta nueva religión es la solución para lograr una paz duradera. Babilonia preparará el terreno para la firma de un tratado de paz definitivo entre Israel y las naciones circundantes. Dicha negociación será llevada a cabo por el Anticristo (Dan. 9:27). **Un período de falsa paz y seguridad** dará comienzo y durará por tres años y medio, la primera mitad de los últimos siete años de la historia humanidad (1 Tes. 5:3).

Habrá una enorme presión gubernamental y social para que todas las naciones formen parte de la Ramera. Algunos se unirán a ella para evitar ser procesados jurídicamente. Otros se fusionarán a ella motivados por sus beneficios. Aunque Babilonia tenga la apariencia de trabajar por la coexistencia y la paz interreligiosa, la realidad será que no permitirá que ninguna religión se aferre a sus verdades fundamentales de su fe, porque “podrían causar la desunión”.

**Esta Religión Mundial será precursora y preparará el camino para el reinado del Anticristo.** Lo hará porque conseguirá cautivar los corazones y la conciencia de las personas, a un nivel global. Así, cuando llegue el momento de transicionar hacia el sistema del Anticristo, incluyendo su adoración, los líderes y las personas de diversas religiones ya no opondrán resistencia, fácilmente lo aceptarán y lo adorarán (1 Tim. 4:1–2; Apocalipsis 13:3,4,8).



## **El sistema económico de Babilonia**

Además del Sistema religioso, hay un aspecto importante de “Babilonia”. Se establecerá una red económica global malvada vinculada directamente con la Ramera.

Las economías de todos los países se enfrentan actualmente a tasas de crecimiento lentas o incluso ya están en recesión. Muchas naciones acarrean enormes deudas. **Todo esto prepara el escenario para un reinicio económico global que pronto.**

**¡Nos acercamos a una crisis económica inminente que sacudirá a las naciones!** Este zarandeo es parte del juicio de Dios al actual sistema económico egipcio. En vez de arrepentimiento, las personas buscarán una solución en el sistema económico de Babilonia. Todos buscarán una respuesta para aliviar su carga financiera frente al colapso global de las economías, por ello, ¡aceptarán el nuevo sistema con los brazos abiertos!.

Este nuevo sistema económico global tendrá objetivos utópicos, traer justicia, equidad y estabilidad a las naciones. Todavía no será el sistema de la “Marca 666 de la Bestia”, pero conducirá a los países hacia una Economía Global Única y será implementada en todas las naciones. Esto, a su vez, prepara el camino para que el Anticristo use el sistema como un medio de control, tanto de personas como naciones. Muchas

naciones serán seducidas por los beneficios del sistema babilónico y voluntariamente se prostituirán por dinero.



## ¡No temas!

El nivel de presión venidera será inmensa e intensa ¡y muchos que no están vigilantes ni preparados, caerán en la trampa!

Como creyentes, ¡no debemos temer!. Recuerda, nuestro Dios está sentado en el trono, Él tiene todo el control. Cuando Dios zarandea no es para crear pánico o miedo, sino para despertar a su pueblo y que pueda percibir la urgencia de esta hora. **Él quiere guiarnos a buscar su rostro y que afirmemos nuestra confianza en Él.**

¡Prepárate ahora para ser fortalecido y no caer en la trampa del maligno!. Recuerda que Yeshua nos advirtió que tendríamos persecución (Lc. 21:12; Jn. 15:20; 2 Tim. 3:12). Si nos preparamos ahora, tendremos la gracia de perseverar y permanecer fieles hasta el final, sólo así recibiremos nuestras recompensas eternas (Mateo 5:11; Apocalipsis 2:8-11).



## El enfoque y la respuesta correcta

Debemos abordar la comprensión del misterio de la Ramera con el discernimiento y la guía del Espíritu Santo. No podemos sospechar de todo, porque nos llevaría a la paranoia o a una interpretación errónea de ciertos acontecimientos. No se trata de tener un temor enfermizo porque eso no viene de Dios (2 Tim. 1:7).

Sin embargo, tampoco podemos ser ignorantes o ingenuos, descartando toda información como si fueran “teorías de la conspiración descabelladas”. Ser descuidado hará que seamos débiles y que no estaremos preparados para las crisis venideras que sobrevendrán.

Ahora que somos conscientes del inminente surgimiento de la Ramera-Babilonia, la pregunta que nos debemos hacer es: ¿cuál debe ser nuestra respuesta?.

**En primer lugar, ¡los creyentes deben salir de Babilonia! (Apocalipsis 18:4).** Debemos ser personas puras y sin mezcla, que no hayan elevado sus almas a cosas vanas (Sal. 24:4). Necesitamos coronar a Yeshua como Rey y relacionarnos con Él pero bajo sus términos, no con los nuestros. Si le damos derecho legal el maligno o al mundo, guardando algún deseo impío secretamente en nuestro corazón, caeremos fácilmente en la seducción y el engaño de la Ramera. Necesitamos pedirle al Espíritu Santo que escudriñe nuestros corazones y que revele cualquier “camino de perversidad” en nosotros para que podamos lidiar con ello ahora (Sal. 139:23-24).



**En segundo lugar, debemos velar y orar con sobriedad,** estando atentos al surgimiento de Babilonia, mirando más allá de las apariencias, siendo capaces de discernir la realidad maligna. Al igual que Daniel, debemos esforzarnos por **buscar la sabiduría y el entendimiento que el Señor ha reservado para la generación de los Últimos Tiempos** y el Misterio de la Ramera (Babilonia), para interpretar los

acontecimientos mundiales y verlos bajo un prisma bíblico (Dan. 10:12; 12:9–10; Jer. 23:20).

**En tercer lugar, debemos reunirnos para orar.** Somos la Ekklesia, debemos discernir y comprender las estrategias de Dios para que su pueblo sea vencedor y haga realidad sus planes. Pasando de la intercesión a la declaración.

Mientras observamos los acontecimientos, oramos y recibimos comprensión. Debemos también **prepararnos correctamente y alinearnos al modelo divino.** **Es tiempo de levantarse y advertir a muchos acerca de la Ramera-Babilonia.**



### **La respuesta de Dios para la Ramera, Babilonia**

En medio de la plenitud de la iniquidad global, Dios está levantando **a sus hijos maduros, a su Novia en yugo igual.** La falsa “unidad” será ofrecida por la Ramera, pero la respuesta de Dios es levantar a la **generación de Juan 17, aquellos que caminarán en unidad a Dios y sus hermanos.** Ellos podrán ver desde la perspectiva de Dios, tendrán su sabiduría y su consejo, eso es lo que verdaderamente el mundo necesita en tiempos de crisis.

**Guiados por el Espíritu, caminarán en total confianza y obediencia al Señor, sin ceder ante las presiones del sistema de la Ramera, Babilonia.** Daniel, vivió el gobierno del imperio babilónico, pero eso no lo dobló, ni hizo concesiones. Esta generación dará voluntariamente su vida por causa de su fe.

Este será el pueblo de Daniel 11:32–33, conocerán a su Dios y tendrán entendimiento. Caminarán en pureza, poder y autoridad en medio de la hora más oscura de la humanidad. ¡Experimentarán la provisión, la protección, la guía y la liberación sobrenatural de Dios!. Se aferrarán a Él y declararán su verdad sin temor.

¡Que seamos la respuesta de Dios para un momento como éste!.